Domingo, 21 de agosto de 2016

LA NUEVA ESPAÑA | 51

#### **Fútbol** | Preferente



Una jugada del Roces-Astur. JUAN PLAZA

# El Roces da el primer paso

#### TSK Roces Astur



Roces: Dani; Bryan, Pola, Chechi, Vizcaíno, Bango, Cris (Aitor, 89), Sergio, Pelayo, Christian y Sosa (Zeus, 72).

**Astur:** Borja Treyes; Raúl (Alejandro, 53), Pablo, Dani (Sinchi, 52), Pelayo, Borja Fanjul, Rodri, Manu, Turu, Gonzalo y Masín.

El gol: 1-0, min. 34: Christian.

**Árbitro:** García Dorante (Nalón) amonestó a los locales Pelayo y Zeus y a los visitantes Pablo, Rodri y al entrenador KiKo Arias.

Covandonga: Unos cien espectadores.

**Gijón,** Víctor RIVERA Un gol de Christian le bastó

al Roces para dar el primer paso en su camino de regreso a la Tercera División. Los gijoneses controlaron al Astur, que apenas inquietó a Dani, en un duelo en el que no faltó la polémica. García Dorante anuló un gol a cada equipo. El primero, aún con empate a cero, al local Sosa por una supuesta falta al portero en la salida de un córner. El segundo, que hubiera supuesto el empate, al visitante Rodri por posición adelantada tras un centro de Masin, que aprovechó una indecisión de Dani.

El que sí valió fue el remate por bajo al primer toque de Christian tras un centro del activo Sosa desde la derecha.



Una acción del partido entre el Comercial y el Turón. | MARÍA GÓMEZ

## El Comercial golea al Turón

#### Comercial Turón

tor (Marcos 79') y Pelayo



Comercial: Adrián; Kevin (Javi Díaz 87'), Luis, Edgar, Bermúdez; Sergio; Dani (David 84'), Ares (Javi Fernández 76'), Raúl, Víc

**Turón:** Davo; Adrián, Jorge, Diego Mon, Terraza; Velasco; Vivo (Javi 63'), Cossío, Ibias, Suri (Cabanas 70') y Moncas (Morilla 18'

**Goles:** 1-0.min.25. Dani. 2-0. min.37. Raúl. 3-0. min.73. Pelayo. 4-0. min 85. Pelayo. 5-0. min 87. Pelayo.

Goles: Blanco Marinero. Expulsó con roja

directa a Cabanas (79'). Amonestó a los locales Luis y Raúl y a los visitantes Velasco, Vivo, Moncas y Cabanas.

**La Iska:** Unos 120 espectadores Se jugó con balón donado por Deportes Soccer (Mieres)

#### Tudela Veguín, Javier TUDELA

El Comercial se sumó a las fiestas patronales que se celebran en Tudela Veguín con una goleada acompañada de buen juego ante un Turón que se vió claramente superado por los locales

### Ciclismo

### El Sky, primer triunfador en la Vuelta

Contador cede 52 segundos con el Tinkoff en la contrarreloj por equipos que abre la carrera

Castrelo de Mino (Orense), Carlos DE TORRES

El británico Peter Kennaugh (Sky) fue el encargado de quitar el precinto al primer maillot rojo de la Vuelta merced al triunfo del Sky en la contrarreloj por equipos disputada entre Laias y Castrelo de Miño (Orense), de 27,8 kilómetros, en la que Movistar igualó en tiempo y Alberto Contador cedió 52 segundos.

El conjunto británico capitaneado por el triple ganador del Tour Chris Froome se llevó la victoria con un registro de 30.37 minutos, tan solo 4 centésimas por delante del Movistar de Nairo Quintana y Alejandro Valverde. Le siguieron a 6 segundos el Orica del colombiano Esteban Chaves y a 7 el BMC de Samuel Sánchez

La peor parte se la llevó Alberto Contador, ya que el Tinkoff marcó en meta 31.29 y el madrileño se llevó un golpe considerable a las primeras de cambio: 52 segundos de retraso ante sus rivales directos.

Recorrido de placer entre centros balnearios de aguas termales, bodegas y campos de viñedos que invitan a degustar un buen ribeiro en cada curva. No hubo tiempo para el spa (salud por el agua) según los antiguos romanos, sino para la batalla de principio en un recorrido rápido y técnico en el que estaba en juego la primera roja.

La primera candidatura sería la presentó el Etixx, que rompió la barrera de los 31 minutos en la meta de Castrelo, con un tiempo de 30.59 minutos, a 53,8 kms/hora, registro que colocaba de líder provisional al español David de la Cruz.

Quedaban por despegar las formaciones de los grandes favoritos. El Orica australiano tomó el relevo del Etixx, al que superó en 16 segundos (30.43), y por detrás llegada el BMC, doble campeón del mundo de la modalidad en Ponferrada 2014 y Richmond 2015, si bien de aquellas hazañas solo estaban rodando el estadounidense Van Garderen y el suizo Silvan Dillier.

La escuadra de Samuel Sánchez se quedó con la miel en los labios por un solo segundo, por lo que quedó rota su condición de favorito para que uno de sus corredores se enfundara la primera roja. El honor de inaugurar el podio solo lo podían conquistar ya el Movistar de Quintana y Valverde, el Sky de Froome y el Tinkoff de Contador, el último en tomar la salida.

Movistar saltó la banca en meta tras cubrir el trayecto en 54,5 por hora, pero el Sky hizo un final



El Sky rueda durante la etapa. | JAVIER LIZÓN / EFE



Samuel Sánchez, a la derecha, con su equipo. | ROBERTO MENENDEZ

excelente con su maquinaria a tope a medida que se acercaba a meta. Los hombres de Froome apretaron los dientes en un final de infarto, en el que las centésimas decantaron la suerte a favor de la escuadra británica.

La cara para Kennaugh. El ciclista de la Isla de Man, de 27 años y campeón mundial y olímpico en pista en 2012, subió al podio a enfundarse la camiseta roja haciendo honor al esfuerzo colectivo de su equipo, feliz junto al Parque Naútico de Castrelo.

Movistar se mostró contento con Quintana y Valverde a buen recaudo, aunque lamentando la derrota tan ajustada. Y la cruz para Contador, quien "no esperaba perder tanto tiempo". Un golpe que justificó en el hecho de que "los rivales han dado más pedales que nosotros".

Hoy se disputa la segunda etapa entre Orense y Baiona, de 160,8 kilómetros.